



Pembangunan Jalan Batikan Dilanjutkan

JOGJA -- Akses ekonomi antara kawasan Jogja utara dan selatan kian terbuka, menyusul akan dilanjutkannya kembali pembangunan dua lajur jalan di sisi kanan dan kiri Kali Belik.

Kepala Bidang Bina Marga Diskimpraswil DIY Ir Tjipto Haribowo ditemui *Bernas Jogja*, Rabu (13/5), mengatakan program pembangunan ini telah dimulai tahun 2007. Setidaknya ujung utara Jalan Batikan (Kali Belik) yang semula hanya satu lajur diubah menjadi dua lajur.

Meski kurang dari 200 meter, namun manfaatnya sangat dirasakan. Selain arus lalu lintas jadi lancar, jalur perekonomian antara Jogja utara dan selatan menjadi kian terbuka.

"Bila dilihat dari sisi geografis, Jalan Batikan memang sangat strategis. Apalagi untuk

arus perekonomian. Sebab jalur ini langsung menghubungkan terminal dengan pusat perekonomian," ungkapnya.

Pada tahun 2009 Pemprov DIY memandang perlu untuk melanjutkan pembangunan Jalan Batikan. Diolaksanakan dana sekitar Rp 4 miliar. Proses pembangunan sekarang telah memasuki masa tender (lelang). Diperkirakan kegiatan fisik baru bisa dimulai bulan depan atau Juni 2009.

Menurutnya, dengan dana sebesar itu, pembangunan 2 lajur jalan di Kali Belik hanya akan mencapai panjang sekitar 170 meter. "Untuk disain sama persis dengan di ujung utara. Masing-masing lajur dibangun dengan lebar 2 meter," jelasnya.

Untuk lajur jalan di sisi timur Kali Belik akan dibangun menggunakan konstruksi beton ber-

tulang. Sedangkan di sisi barat Kali Belik hanya akan dilakukan pengaspalan.

Pembangunan dua jalur jalan ini direncanakan bisa berlangsung hingga ujung selatan Kali Belik. Namun mengingat kebutuhan dana cukup besar, Pemprov DIY terpaksa melakukan secara bertahap. "Saya tidak bisa memastikan sampai kapan Jalan Batikan yang memiliki panjang sekitar 1,6 kilometer bisa dibangun menjadi dua lajur. Ini semua karena keterbatasan anggaran," kata Tjipto.

Yang jelas, Pemprov DIY setiap tahun akan berusaha mengalokasikan dana. Namun untuk besarnya, Tjipto Haribowo mengaku tidak bisa memastikan. Sebab semua tergantung anggaran yang dimiliki Pemprov DIY. (skd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005